

宮地小だより

11月
文責
八代市立宮地小学校
校長 嶋村 立馬

「み」みんななかよく 「や」 やいとげよう最後まで 「じ」 自分からすすんでがんばる宮地っ子

児童集会を行いました!!

今年も残すところあと2ヶ月、山々の木々も色づいてきました。4月には鮮やかに咲きほこっていた桜の木々もすっかり葉を落とし、冬の訪れを感じるこの頃です。新型コロナウイルス感染症も少しずつ感染の広がりを見せる中、今年はインフルエンザの流行も心配されています。来週は修学旅行や3年生の見学旅行、4年生のゴミパトロールが予定されています。子どもたち一人一人が体調管理に気をつけて、みんな元気に行事に参加してくれたらと思います。

今週は児童集会を、体育館で全校が集まって行いました。今回は図書委員さんの発表をみんなで見ました。各委員会の子どもたちは児童集会での発表をするため、みんなに伝えたい内容を各委員会ごとに考え、昼休みなどを使って練習して発表に臨みます。今までの児童集会では、オンラインで行っていたため、発表する子どもたちを画面越しに見ていたのですが、やはり全校児童が見つめる中での発表は、発表する子どもたちにとっても、見ている子どもたちにとってもいいものだと思えました。まだまだ感染症の広がりに気を抜けない状況が続きますが、このようなみんなで参加する場面を作っていけたらと思っています。まずは12月に行います「わ・わ・わっ学習発表会」を予定通り開催できることを願っています。



避難訓練を行いました

10日（木）に避難訓練を行いました。今回は地震発生と地震による川の氾濫を想定して訓練を行いました。地震発生時、机の下で頭や体を守り、揺れが収まったのを見計らって運動場への避難、その後、津波が発生した想定で、全校児童が3階に避難しました。実際に災害が起きたときには、地域の方々も学校へ避難されるので、まずは子どもたちが素早く避難できるようにしておくことが大切と先生方と話し合って訓練に臨みました。ただ災害はいつ起きるか分かりません。災害が起きたときの行動等については、日頃から学校でも子どもたちと話し合っていきたいと思います。ご家庭でもぜひ、話題にいただければと思います。

